



Más voces piden que *Alito* deje la dirigencia

BLANCA ELIZABETH CARMONA
CHIHUAHUA

Fernando Baeza Meléndez, Patricio Martínez García y José Reyes Baeza, ex gobernadores de Chihuahua, se pronunciaron por la salida de Alejandro Moreno de la dirigencia nacional del PRI ante los malos resultados electorales.

“El país reclama una democracia creciente, el régimen de partidos es la base de la democracia y la permanencia de usted en la presidencia del partido va en contra del interés de todos los mexicanos”, señalaron en una carta pública.

También lo acusan de haber realizado una asamblea sigilosa durante el periodo de pandemia para cambiar los estatutos y concentrar facultades en unas cuantas personas.

Dulce María Sauri Riancho, ex dirigente del PRI, se pronunció en el mismo sentido, al señalar: “Si yo fuera Alejandro Moreno, ya hubiera renunciado a la dirigencia”. —